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1аоная задача —  ликвидировать отставание
ИТОГИ РАБОТЫ по 

укладке бетона за 
арт говорят о том, что 
роителй опять остались 
большом долгу. Из 

[плана 18051 кубометра 
сооружения 

всего лишь 8126. Если 
считать недовыполнение 
прошлых месяцев, то ни 
одно строительное управ- 

Юние не справилось с 
Тстановленным на март 
[графиком. Одну четвер
тую часть месячного 

яана дал коллектив 
^стройуправления № 420. 
ТГсерьезное отставание 

бетонным работам у  
21 го управления. Не- —

' “ Войти _

П Р О Л ЕТА РИ И  В С Е Х  СТРАН , С О ЕД И Н Я Й ТЕС Ь !

ВПЛГП-ЕДЛТА
ОРГАН ПАРТКОМА, ОБЪЕДИНЕННОГО ПОСТРОЙКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 

И УПРАВЛЕНИЯ ВСу1ГОБАЛТСТРОЯ
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мтельно ор 
Т шз о в а н
руд строителей пятого 
йюза, возглавляемого 
Старшим п р г о р а б о м  

i ,  Ь. А. Фоминым. Не выдержан график и у коллек- 
ый в̂а третьего шлюза.
а'-! «Основной причиной такого тревожного положе- 

ия но укладке  бетона является  то, что у строи- 
елей нет достаточного напряжения в труде . Про- 
абы, мастера и другие руководители работ плохо 
нанизуют труд  бетонщиков.

В целом по строительству шлюзов северного 
^вИмона нормальной работе по укл ад ке  бетона м е 

д а  неудовлетворительная работа автотранспорта.
линии мало машин, их не хватает  на перевозку 

вертных, бетона и други е  работы. Товарищи авто- 
)билисты, ваши обещания—дать ежедневно на ли- 
1ю 150 машин, оказывается , повисли в воздухе . 

О jut работать нельзя. ♦
Нет достаточной ритмичности в работе бетонных 

7ПИЬводов. Товарищи Рогозин и Песчаников, вы обя- 
аны в своих коллективах устранить этот недоста- 
ж.

Серьезная тревога за выполнение бетонных ра- 
к'-далжча быть у  строителей Череповецкого гид- 
рузла, потому что здесь в предыдущие месяцы 
ало допущено большое отставание от графика. А 

пусковом объекте с отставанием ни в коем слу- 
1е мириться нельзя.
К Первые дни апреля не дали ничего утешитель- 

равго по бетонным работам. Правда, строители шес- 
рго шлюза заметно усилили темпы.

По многим ж е  другим  объектам резкого перело 
а в выполнении графика не чувствуется. Мириться 

iep [такой постановкой дела нельзя. В апрельские дни 
ко1 выполнение графика по бетону у ж е  не объяс- 
io6i шь тем> что мешали морозы. Теперь все будет 
тьс висеть от того, к ак  организуем труд , к ак  исполь- 
>лю ем механизмы.
:но( [ Войти в график по укл ад ке  бетона— такова за- 
ки |ча сейчас коллектива строителей. Руководители и 

ЦженернО'технические работники 'стройуправлений, 
ртийные, комсомольские и профсоюзные организа

О движении 
станции 
„Луна-4"

Автоматическая ста н ц и я 
вЛуна-4“ , продолжая свой по
лет, приближается к луне и 
пройдет вблизи лунной по
верхности. На борту станции 
,.Луна-4“ проводятся экспери
менты и наблюдения, необхо
димые для осуществления 
дальнейших полетов по раз
работанной программе освое
ния луны.

По данным телеизмерений, 
полученным 3 апреля, режи
мы работы станции „Луна-4“ 
находятся в норме. Радио
связь со станцией хорошая.

4 апреля в 20 часов по 
московскому времени автома
тическая станция яЛуна-4“  
находилась на расстоянии 
314 тысяч километров от зем
ли.

(ТАСС).

Первомайскому празднику 
—  достойную встречу

pei
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|и обязаны мобилизовать 
эй задачи.

людей на выполнение

Бригада плотников, которую возглав
ляет Иван Дмитриев, работает на строи
тельстве Ж И Л Ы Х ДОМОВ „  _  п л . и л » д м \ ; |  т л т ы п о л и и
в поселке Пахомово. рЭООТЭТЬ ПО КОММуНИСТИЧССКИ

Плотники решили

На днях в бригаде со
стоялось собрание. У 
плотников шел разговор, 
как улучш ить работу на 
строительстве жилфонда. 
Рабочие высказали ряд 
замечаний о том, что ме
шает строителям рабо
тать высокопроизводи
тельно, особенно они 
ссылались, что поставка 
стройматериалов бывает 
несвоевременной.

Общее мнение членов 
бригады о том, как  л у ч 

ше улучш ить работу на 
строительстве домов вы 
разил бригадир Дмитриев.

— Члены нашей брига
ды решили вступить в 
соревнование за ко м м у
нистический труд . Плот
ники приняли обязатель
ство — нормы выработки 
выполнять на * 130—140 
процентов при хорошем 
качестве работ, повышать 
свою квалифик а ц и ю, 
трудиться под девизом:

все за одного, один за 
всех.

Можно надеяться, что 
в предмайском соревно
вании бригада плотников 
добьется того, чтобы 
слово свое сдерж ать .

А МАЙЕР, 
председатель постройкома 

СУ-420.

Кислород— стройке
И стекш ий месяц 

для колле к т  и в а 
кислородного цеха 
был месяцем на
пряженного труда.
Хорошо работали  
смены А. Н. Гань- 
кова, В. А. Углова,
В. А. Н остылева,
Н. И. Вехина. В 
р е зул ьта те  сла

женного труд а ра

ботники цеха за 

2_месяц выдали кис-1 т и в  цеха, подводя

порода 6180 кубо
м етров при плане 
4500 кубометров.

Большую часть  
выработанного кис
лорода цех дал спе- 
циализированн о м у  
управлению N° 478, 
рем онтно - механи
ческому заводу и 
на стр о и те л ь ств о  
шлюзов.

На днях коллек-

и то ги  за истекш ии  
месяц, решил т р у 
диться, не снижая 
тем пов. Работники  
цеха и в апреле 
вы полнят задание, 
дадут стройке по
требное количест
во кислорода. Э то  
будет наш подарок 
перво м а й с к о м у  
празднику.
А . ЗАХАРО В,

мастер кислородно
го цеха.

К Р Е М Л Е В С К О М  Д В О Р Ц Е
С сессии Верховного Совета Российской Федерации

шестого созыва

Возможности
есть

В прошлом месяце строи
тели шестого шлюза не 
справились с графиком по 
ук л ад ке  бетона. Это д о л ж 
но тревожить коллектив. 
Руководство стройуправле
ния № 420, старший про
раб шлюза тов. Пирогов
ский наметили ряд мер по 
усилению работ. В этом- 
месяце бетонщики у ж е  з а 
канчивают ук л ад ку  первой 
тысячи кубометров бетона.

Все возможности для 
успешного выполнения гра
фика здесь имеются. Бли
жайшей задачей коллекти
ва является  бетонирование 
шестой и седьмой секций 
днища и блоков первого 
яруса  верхней головы.

В. ГРИГОРЬЕВ.

апреля в Большом 
ите^левском дворце начала _

I работу первая сессия нинов (председатель Мос- ^ национальностей и

ЕВА

ровного Совета Россий- 
Федерации шестого 

СУ^ва. Депутаты и много- 
Иные гости аплодис- 
[Ми встречают появле- 
в правительственных 

х руководителей Ком- 
шстической партии и 
1бтского правительства. 

В ы ш к о й  вступительной 
е т е Х ю  сессию открывает 
са,,|щиз старейших депу-
IB в ® Г народнь1Й х УД°жннК 
11 каД5.[Герасимов. Избирают-
:гтеДпредседатель В е р х о в -

Совета РСФСР и 8
зам естителей.
редседателем Верхов-

Совета Российской
рации единогласно из-
депутат В. И. Крестья-

ковского городского Сове
та профессиональных Сою
зов).

Сессия избрала м андат
ную комиссию Верховного 
Совета РСФСР, а т ак ж е  8 
постоянных комиссий Вер
ховного Совета РСФСР.

С докладом „О дальней
шем улучшении бытового 
обслуживания населения, 
повышении качества и рас
ширении ассортимента то
варов народного потребле
ния" выступил председа
тель Совета Министров 
Российской Федерации тов. 
Г. И. Воронов.

Утреннее з а с е д а н и е  
5 апреля открылось докла
дом мандатной комиссии.

В парламенте Российской 
Федерации представители

на
родностей республики. 744 
человека избраны впервые.

Сессия единогласно при
знала полномочия всех д е 
путатов Верховного Совета 
РСФСР, избранных 3 м ар 
та 1963 года.

Затем было продолжено 
обсуждение доклада пред
седателя Совета Министров 
РСФСР Г. И. Воронова.

5 апреля сессия продол
жала обсуждение доклада 
тов. Воронова и приняла 
решение по обсуждаемому 
вопросу.

5 апреля сессия закончи
ла свою работу.

Простой крана мешает
выполнять обязательство

Коллектив четве р т о г о 
шлюза план по ук л ад ке  б е 
тона в истекшем месяце 
перевыполнил: в блоки
щлюза уложено 3087 кубо 
метров. Строители добились 
этого прежде всего потому, 
что было подготовлено до 
статочное количество бло
ков и хорошо трудились 
на ук л ад ке  бетона десятая  
и двенадцатая бригады б е 
тонщиков.

Как и все советские лю 
ди, строители шлюза имеют 
большое желание встретить 
первомайский праздник но
вым производственным до
стижением, ставят задачу 
т а к ж е  успешно выполнить 
апрельский план по у к л а д 
ке бетона. Мы должны 
уложить не менее 3 тысяч 
кубометров.

Вместе с этим коллектив 
шлюза выражает недоволь
ство работой грузоподъем
ных кранов. Один кран по
ломался и не работает.Кран 
№ 58 тож е в аварийном со
стоянии, конические ш ес
терни редуктора все время 
выходят из строя, и м е х а 
низм больше стоит, чем 
работает. Таких запасных 
частей будто бы нет на 
Волго-Балте. Так как  ж е  
нам быть? Без кранов мы 
не можем справиться с по
ставленными задачами.

Мы просим руководите
лей стройуправления № 421 
и работников отдела глав 
ного механика Управления 
помочь нам, чтобы мы 
могли сдержать слово.

Ф. ПОТИЕВСКИЙ, 
прораб четвертого шлюза,
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С  п у с к о в ы х  объек т о в  
с о о б щ а ю т

Пусть слово 
будет верным

Своевре м е н н ы й  
пропуск судов  по 
Череповецкому гид 
роузлу в на
вигацию 1963 
года во мно
гом будет  зависеть от того, как будет  работать б е 
тонный завод.

Рабочие Шекснинского бетонного завода хорошо 
понимают это и принимают все меры к тому, чтобы 
выдать на строительство гидроузла потребное коли
чество бетона.

Коллектив завода вступил в предмайское соревно
вание и принял социалистическое обязательство—вы 
дать строителям до 1 мая 6/50 кубометров бетона.

Первые дни апреля показывают, что слова бетон
щиков не расходятся с делом. Завод выдает еж есуто ч 
но в среднем по 250 кубометров.

Особенно хорошо работают смены мастеров М. Д . 
Смирнова и М. М. [ итова. Рабочие этих смен отдают 
все силы на выполнение принятых обязательств. К ним 
относятся операторы Сира Изюмова и Капитолина 
Иванова, дозировщица Лида Харева и многие другие.

Хочется пожелать этому коллективу дальнейших
успехов в выполнении ......
обязательств. Пусть их 
слово будет  верным.

Н. Александровский,
начальник Шекснинского 

завода железобетонных кон
струкции.

Есть фронт работ 
для монтажников
У строителей Бело- 

усовского гидроузла сей
час напряженные дни. 
Они готовят фронт для 
электромонтажных работ, 
которые будет  выполнять 
бригада электромонтаж- 
инков под руководством 
старшего прораба Вайп- 
штока.

Коллектив готовится к 
сдаче первого этаж а 
правой башни уп равле
ния шлюза. Здесь закан 
чиваются ш тукатурные 
работы. Добросовестно в 
эти дни поработали ш ту 
катуры .

Ю. СОФРОНОВ.

Собрание лктива 
механизаторов
13 апреля в Вытегорском 

клубе речников состоится 
собрание актива механиза
торов Волгобалтстроя. С 
докладом „О состоянии и 
мерах дальнейшего у л у ч 
шения использования ме
ханизмов и строительной 
техники на строительстве 
Волго- Балтийского водного 
пути“ выступит Л. К. Ш ев
ченко.

I
Д ля  участников собрания 

будет  дай концерт.

Следует  пожелать м еха
низаторам, чтобы они при
няли активное участие в 
проведении этого собрания.

Н. ЛУКИЧЕВ.

В клубе гидромеханизаторов 
с к у ч и о

В клубе специализирован
ного управления № 478 не 
на должной высоте к ул ь 
турно-массовая работа. Ве
черами здесь бывают одни 
танцы, которые, правда, в 
рекламе именуются, как в е 
чера отдыха, проходят они 
скучно, не интересно.

Работа клуба не плани
руется. Заведующий к л у 
бом тов. Стерлядкин пока
зал свои „наброски", но в 
них указано только то, на 
какие часы назначены тан
цы, когда открыта библио
тека , когда должна быть 
репетиция.

Не проводятся здесь в е 
чера вопросов и ответов, 
тематические вечера, ж е 
лает много лучш его и ра
бота коллектива х у д о ж е с т 
венной самодеятельности.

А как  с чтением лекций?
— Лекций у  нас у ж е  д ав 

но не было,—спокойно от
вечает тов. Стерлядкин.

В поселке много и нж е
нерно-технических работ

ников, которые вполне бы 
могли прочитать лекции на 
разнообразные темы, но 
силы эти не привлекаются. 
Недостаточно в клубе и 
поселке наглядной а ги та
ции.

Неуютно и холодно в по
мещении библиотеки. Здесь 
нет д аж е  столов и стульев. 
Литература в беспорядке, 
читателю трудно очень вы 
брать нужную  книгу. Под
шивок газет и журналов 
нет.

С имеющимися недостат
ками в работе клуба ми
риться нельзя. Заведую щ е
му клубом надо оживить 
работу. Партийной органи
зации и постройкому сл е 
д у е т  потребовать от тов. 
Стерлядкина организации 
интересного досуга  гидро
механизаторов. Возможнос
ти для этого есть.

М. П О РО Ж СКАЯ,
ответственный секретарь 

районного отделения Общества 
знаний.

НАШИХ
С з а д а н и е м  с п р а в и м с я

Рабочие лесоцеха ком
бината производствен
ных предприятий мар
товский план выполнили 
со значительным пре
вышением.

Бригада по лесопиле
нию, возглавл н е м а я  
Н. М. Абакшиным, рабо
тала с напряжением. 
Члены бригады готови
ли доску для  опалубки 
и для строительства

жилых домов, а также 
выполняли заказы для 
гидромеханизации.

Бригада плотников 
Е. И. Батенкова добро
совестно готовила ин
вентарные утеплитель
ные щиты для шлюзов.

На 136 процентов вы
полнила месячное зада
ние бригада столяров 
В. А. Соловьева. Она

готовила столярные из
делия для земснарядов 
гидромеханизации.

Задание на апрель
нашему (коллективу не
большое- дать пилома
териалов стройке 1.270 
кубометров. С этой за
дачей мы безусловно 
справимся. Могли бы
дать пиломатериалов 
намного больше, .тем

более, что пот| 
стройки в этом 
шая. Но дело 
что наш цех 
ощущает нед| 
круглом лесе, н  
скан сплавная К  
лесоматериалов е ! 
недостаточно.

в .  кй
начальник леа{

Строители пятого шлюза, 
к в а м  с л о в о !

Крайне низки темпы укладки  бетона у  строителей 
пятого шлюза. До 18 марта в шлюз уложено всего 
лишь 622 кубометра, а во второй половине истекшего 
месяца у к л ад ка  бетона здесь почти не производилась.

Нет, дескать , посуды, бетон принимать не можем, 
говорит старший прораб тов. Фомин. М еж ду  тем, мер 
к быстрейшей подготовке блоков под бетонирование не 
принимается. Несмотря на наличие здесь большого 
количества ферм стеновых блоков, низки темпы арма
турных и опалубочных работ. Ж елает много лучш его  
на этом шлюзе и подготовка подъездов для автомашин.

Строители пятого шлюза, к вам слово: возьмитесь 
д руж н ее  и ликвидируйте это позорное отставание. Воз
можности у  вас для этого есть.

В. П А Х О М О В . С. Г У Л И Н

Семинар пропагандистов 
и лекторов

При иромышленн о м 
парткоме КПСС состоял
ся семинар пропагандис
тов и лекторов.

Участники семи н а р а 
прослушали теоретиче
ские лекции „М еж дун а
родное коммунистиче
ское движение на со 
временном этапе1*, „Борь
ба с буржуазной идеоло
гией на совреме н н о м  
этап е“, „Международное

положение" и др. С л е к 
циями выступали лекто
ры обкома 'КПСС Г. С. 
Дорофеев и Г. П. Чура- 
ков. Присутству ю щ и е 
слушали лекторов с боль
шим вниманием.

На семинаре присутст
вовали пропагандисты и 
лекторы парторганизаций 
Волгобалтстроя.

Н. ВЛАДИМИРОВА.

Чуткость 1 
и внимательно! 

к людям
Я страдаю гипершд 

ской болезнью и частЕ/ 
ходится обращаться 
дицинской помощью!^! 
амбулаторный прием £ J 
не в состоянии ппиЩ. 
вынуждена вызывать К  
цинского работник!» 
квартиру. ди

Врачи, ф е л ь д ш е р ы ^  
сестры Вытегорской 
ной больницы всегда д0“ 
чивы. 1М

Особенно мне х 
отметить в этом относ,^ 
медсестру О. В. Лоп'ре 
которая много раз пр«ДИ| 
ла ко мне и ока^ £ 
нужную ПХТИОТПГЬ. 
собой нужные средсиия, 
лечения. Всегда онасе , 
больному нужный 
подбодрит его и i 
необходимые меры ^_в 
чения. ,

Большое сердечно£ок 
сибо Ольге Васильев 
ее внимательное и ' 
отношение к людям. ^

Е. НИКИТИд(
рабочая лесоцеха комй q

производственных предщ »ап
вае

Когда не соблюдаются правила у  
противопожарной безопасное

На объектах строитель
ства Волго-Балта, обслуж и
ваемых Новинковской по
жарной командой, в первом 
квартале текущ его  года 
было несколько случаев  
пожаров. Причиной загора
ний часто бывает то, что 
при строительстве объектов 
допускаются нарушения.

Так, например, при вос
становлении котельной в 
укрупненной автобазе па
ровые трубы у котлов не 
были изолированы. В ре
зультате  этого возник по
жар. Строили котельную 
рабочие стройуправления 
421. Дорого обошлась их 
халатность, убыток от по
жара нанесен в 150 рублей.

\
В одном из общежитий 

поселка Пахомово-2 про
изошло загорание потому,

что домоуправ СУ-420 тов. 
Химченко не усмотрел, 
как  отремонтировали печь 
в комнате общежития.

В результате нарушений 
правил при производстве 
сварочных и строительных 
работ были случаи загора
ния утеплителей блоков на 
шлюзах №№ 5, 4 и 6. Ви
димо, руководители и ра
ботники стро и т е л ь н ы х  
управлений №№ 418, 420 и 
421 , выполнявшие эти ра
боты, не всегда  соблюдают 
правила противопожарной 
безопасности.

При строительстве д в у х 
квартирного дома для гид
ромеханизаторов в поселке 
Волоков Мост так ж е  нару
шены самые элементарные 
правила противопожарной 
безопасности — потолочные j

Biразделки не соотвег» g 
установленным r[)/Wi
НИЯМ. (

Приведенные* пВЙ 
говорят о том, что ®ст 
ние правил против®1 г 
ной безопасности на|У- 
тельстве недопустиСУ- 
этом должны хорошСУ- 
нить не только рукогбпс 
ли подразделений, ;prai 
дители работ, но :хкс 
строители.

На лиц, д о п уск аю и г0 
рушения правил п[др01 
пожарной безопасное 
дует  налагать самые . 
гие взыскания. Вшу

в .  к у л и ч е | соо
начальник Новш за

пожарной
Io i; i id
ИОН hi «Я

1ерва

Газета выходит 
в среду и воскресенье
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